





GARROTADA!

Monsieur le Directeur,

Depuis maintenant des années, nos collègues féminines traînent (il n'y a pas d'autres mots) des gilets pare-balles (GPB) soit hors d'âge, soit inadaptés à leur morphologie. Permettez que nous vous fassions un bref historique :

- 1981 : Les femmes intègrent la surveillance douanière.
- -2004: Une grande partie des agents de la surveillance est doté d'un GPB de marque VERSEIDAG BALISTIC, mais si vous savez, ce sont les gilets bleu ciel aujourd'hui totalement informes que portent encore certaines collègues. Par bonheur ceux-ci étaient adaptés à la morphologie féminine.
- 2006 : La quasi-totalité des agents de la surveillance est doté d'un GPB de marque VERSEIDAG BALISTIC, cette fois bleu marine et toujours morphologiquement adapté aux femmes.
- − 2014 : La douane passe un contrat avec la société GKpro pour la dotation de gilet... destinés aux hommes.
- 2016 : Des élues, certainement bénies par St Mathieu, perçoivent des gilets GKpro neufs, aussi rigides qu'inadaptés.
- 2019 : La DG lance une enquête en vue d'un nouveau marché avec la société COONEEN PROTECTION. L'enquête prévoit des kits d'essais dédiés aux personnels féminins, peut-être la fin du calvaire...
- -2021: Les GPB COONEEN PROTECTION arrivent enfin dans les services ... en tout cas ceux destinés aux hommes.

Comment est-il possible que 40 ans après l'entrée des femmes en surveillance, des collègues portent encore soit des GPB ayant plus de 15 ans, soit des GPB raides et plats leurs assurant un inconfort permanent et quotidien. Pour information, nos homologues féminines de la Gendarmerie portent des GPB neufs et adaptés à leurs formes, mais peut-être que Ste Geneviève est plus sensible à cette cause que St Mathieu.

La DG, habituellement si soucieuse de l'uniformité de nos tenues, ne s'émeut apparemment pas de la présence de gilets féminins datant de 2004 ou 2006, et dont les housses ne tiennent que parce qu'elles ont été recousues, retaillées dans d'autres housses en meilleur état, ou même ajustées à partir de housse de GPB homme que des collègues ont bien voulu céder.











L'incapacité de l'administration à fournir des GPB adaptés entraîne un mécontentement évident, constant et croissant des personnels féminins, tout en posant des interrogations légitimes de sécurité sur leur utilisation en service pour les plus anciens, et des interrogations tout aussi légitimes sur la considération portée à nos collègues féminines.

Vous n'êtes notre Directeur que depuis quelques semaines donc cet état de fait ne vous incombe pas, néanmoins maintenant que vous êtes en responsabilité vous avez l'obligation, avec le DI, la DG, voire St Mathieu, de trouver une solution rapide pour vos personnels féminins. Leur santé et leur bien être au travail (BEAT), auquel la DG est si attachée, en dépendent.















BULLETIN D'ADHESION AU SNAD-CGT			
Section de PERPIGN NOM:			Prénom :
Branche : OP/CO Grade :	□ AG		
Adresse administrative : Adresse personnelle :			
Autose personnelle			
PAC : □ Oui	□ Non		
A remettre à ton contact local			